
 

 

発言順位３   公明党磐田 １０番 江 塚  学 議員 

１  令和６年度予算編成と行政の諸施策について 

(1)  令和６年度の基本方針と重要事業、新規事業及び拡充事業や縮小・

廃止事業をお伺いします。 

(2) 防災・減災対策の取組について 

①  近年、災害が激甚化・頻発化するなかで、磐田市の「流域治水プ

ロジェクト」の取組の考えをお伺いします。 

    ②  一雲済川の流域治水対策推進協議会が設立されたが、今後のロー 

ドマップをお伺いします。 

  ③ 大雨などで浸水した災害現場の浸水被害の軽減と内水氾濫をでき 

るだけ防ぐための排水ポンプ車導入の考えをお伺いします。 

(3)  第２次環境基本計画後期計画によるカーボンニュートラルの取組に  

ついて 

①  市民や事業者への地球温暖化を防止するための、実効性を持たせ

るための支援などの取組をお伺いします。 

    ②  市の保有する建物や敷地、遊休地へのＰＰＡ（電力販売契約）導 

入の考えをお伺いします。 

  ③ 国の補正予算「公立学校施設の整備」による脱炭素化と今年の猛 

暑対策として学校の断熱改修の考えをお伺いします。また、向陽学 

府小中一体校の校舎のネット・ゼロ・エネルギー・ビル「ＺＥＢ」 

などの認証取得の考えをお伺いします。 

(4)  福祉充実の取組について 

① 令和５年６月に成立した「共生社会の実現を推進するための認知 

症基本法」（認知症基本法）では、その基本理念に基づいて認知症に

対する施策を計画し実行することが求められています。認知症総合

支援事業の拡充や認知症施策推進基本計画策定の考えをお伺いしま

す。 

② 認知症には予防と早期発見が重要ですが、認知症基本法によって 

認知症初期集中支援チームのさらなる充実の考えをお伺いします。 

 



 

 

③ 視覚障がい者の自宅に届く郵便物が、情報の取得や利用が容易に 

できるように市から市民に送付される「投票所入場券」や「公共料 

金の通知書類」など公的な通知に「音声コード」（ユニボイス）の 

導入の考えをお伺いします。 

(5)  「スポーツのまち磐田」のブランド化に、御厨駅を中心としたスポ

ーツゾーン構想の考えをお伺いします。また、兎山公園などを活用し

てのスケートボードやＢＭＸ、３x３（スリー・エックス・スリー）

バスケットボールなど、アーバンスポーツとスポーツツーリズムの取

組の考えをお伺いします。 

(6)  接種率の低いと言われているＨＰＶワクチンのキャッチアップ接種

が、令和６年度で最終年度を迎える接種対象者に対して再勧奨の考え

をお伺いします。 

 


